



ANÁLISIS / LUNES 22 DE MAYO DE 2023

## SIN PROTOCOLO | Eje Edomex

La lucha por el poder en 2024 pasa por la elección del Estado de México, donde dos visiones del país se jugarán el todo por el todo.

Por un lado, está Delfina Gómez, que es obra y semejanza del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Le imita actitudes, tonos, vestimenta y estrategia de campaña donde liga su plataforma electoral a la figura del presidente.

En este espacio se reportaron los negativos que en mayor medida tiene Delfina en comparación con la aliancista Alejandra del Moral.

Por ejemplo, la candidata morenista fue sentenciada por el Tribunal Electoral de sustraerle el 10% del sueldo a 474 trabajadores de Texcoco como alcaldesa.

Se estima un monto de 13.3 millones de pesos esquilmados. Argumentó que el dinero fue para su partido, pero ella era la presidenta municipal.

Además, durante su paso como secretaria de Educación Pública, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) le encontró irregularidades por 830 millones de pesos.

La cancelación de escuelas de tiempo completo afectó a 3.6 millones de niños a los que se les ofrecía alimentación en 25 mil escuelas del país.

Organizaciones defensoras de animales, denunciaron que como alcaldesa ordenó electrocutar 3 mil perros callejeros en Texcoco.

Alejandra del Moral, representante de la alianza, carga con la historia del PRI, que ha gobernado la entidad por 94 años.

Pero esta es la primera ocasión que una candidata de la clase política priista del Estado de México es apoyada por el PAN y PRD, así como Nueva Alianza.

Además, Del Moral tiene el respaldo de la sociedad civil aglutinada en la *mareta rosa*, impulsada por un numerosas organizaciones no gubernamentales.

Esas son las dos visiones del México actual, diametralmente opuestas. Defina sintetiza la esperanza fallida del proyecto que prometió llevar a México a un nivel superior de desarrollo.

Pero está visto que ese proyecto limita las libertades de empresa, de expresión de prensa, religiosas y de la propiedad, que resumidas son un peligro para México.

Alejandra del Moral, representa la visión de los tres partidos que han construido la nación y sus instituciones a lo largo de la historia.

El 4 de junio se conocerá la decisión que definirá el rumbo de la elección presidencial.

PROSPECCIÓN... Durante 35 años, colonos de la Unidad Habitacional Artículo Cuarto Constitucional, Colonia Santa María Aztahuacán, han esperado la escrituración de sus



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>LA PRENSA</b>		<b>22/05/2023</b>	<b>COLUMNAS Y ARTÍCULOS</b>

viviendas, promesa realizada hace seis meses por la directora de Fonhapo, Lirio Rivera Calderón y la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, quien -acusaron vecinos- está más ocupada en su campaña para la jefatura de gobierno que en atender las demandas de quienes carecen de certeza jurídica con el riesgo de despojo de sus departamentos por grupos armados. Adicionalmente, denunciaron que en Iztapalapa existen 168 asentamientos irregulares en suelo urbano y de conservación, lo que genera elevados niveles de hacinamiento e inseguridad. Por ello, demandaron la urgente intervención de la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum.

Twitter: @JoelSaucedo

[sauceadosj@yahoo.com.mx](mailto:sauceadosj@yahoo.com.mx)

<https://www.la-prensa.com.mx/analisis/sin-protocolo-eje-edomex-10101046.html>